



#PRESSEMITTEILUNG 25. August 2014

## EVG berät in Fulda ihre Forderung zur Tarifrunde mit der DB AG

Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) wird heute ihre Forderungen für die aktuelle Tarifrunde bei der Deutschen Bahn beschließen. Dazu sind die Mitglieder der zuständigen Tarifkommission in Fulda zusammengekommen.

Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) wird heute ihre Forderungen für die aktuelle Tarifrunde bei der Deutschen Bahn beschließen. Dazu sind die Mitglieder der zuständigen Tarifkommission in Fulda zusammengekommen.

"Nach Auslaufen des Grundlagentarifvertrages werden wir eine Tarifforderung für alle unsere Mitglieder erheben", machte Verhandlungsführerin Regina Rusch-Ziemba deutlich. Die EVG vertritt bei der Deutschen Bahn die Interessen von rund 100.000 Beschäftigten, darunter auch 5.000 Lokführer.

Die Sitzung der Tarifkommission hat um 11:15 Uhr begonnen. Die 53 Mitglieder der zuständigen Tarifkommission werden in ihre Entscheidung auch das Votum der EVG-Mitglieder einfließen lassen. Bei einer Umfrage zu den Schwerpunkten der aktuellen Tarifrunden waren in nur vier Wochen - und trotz Urlaubszeit - mehr als 7.500 Antworten eingegangen, darunter allein 5.000 Postkarten. Ein deutliche Mehrheit hatte sich unter anderem für eine Tarifforderung ausgesprochen, die auch eine soziale Komponente enthalten sollte.